



El martes 30 de Abril las y los trabajadores bancarios y muchos otros de distintas actividades fuimos protagonistas de un contundente paro, que sin lugar a dudas además de la lucha reivindicatoria salarial dejó en claro como mínimo el descontento sobre el actual gobierno, además de ser un llamado de atención a todo el arco político ya que los trabajadores no vamos a seguir permitiendo que nadie siga destruyendo las fuentes de trabajo, ingresos, derechos y conquistas históricas por éste tipo de modelos económicos neoliberales.

**FELICITAMOS A TODAS Y TODOS LOS COMPAÑEROS DE BANCO COLUMBIA QUE ADHIRIERON AL PARO!** A los que se retiraron a sus hogares y por supuesto a los que se acercaron y formaron parte de la impresionante movilización que confluyó en Plaza de Mayo, donde entre otros oradores, escuchamos las palabras de nuestro Secretario General Sergio Palazzo. Felicitar y agradecer porque gracias a los que participan se obtienen los beneficios que luego son para TOD@S. Y para los que aún les cuesta participar, y dar ese pequeño paso, los seguimos invitando a animarse a ser protagonistas de su propia historia y la de TOD@S.

Obviamente el plan de lucha continuará, debemos intentar obtener una paritaria que logre contener la monstruosa inflación que destruye nuestro salario cada vez que compramos en un supermercado, pagamos nuestros servicios etc. etc.

**NO DEBEMOS AFLOJAR!!!**

**Comisión Gremial Interna -Banco Columbia Seccional Buenos Aires**

*Ezequiel Buiz -Claudio Perri – Guadalupe Pujol – Alejandro Figoli*

*Valeria Lazarte - Gustavo Crudo – Agustina Brandt -Marcelo Paz Saravia*

